

■ Was war los im Herthasee in Berlin

Das waren noch Zeiten!

Impressionen aus dem Herthasee Seniorenzentrum in Berlin.

„Die schönen Zeiten vor Corona, als noch alles möglich war“ – so raunt es durch unsere Räume und Zimmer. Wir alle wurden alle kalt erwischt, aber

genau darum heißt es nun, sich an die schönen Dinge vor der Krise zu erinnern. Mit diesen Eindrücken versuchen wir die schöne vergangene Zeit festzuhalten und auf baldige Besserung zu hoffen.



Brieffreunde in ganz Berlin

Hier im Herthasee Seniorenzentrum haben wir soziale Kontakte während der teilweisen Schließungen in ganz Berlin trotzdem aufrechterhalten und sogar noch vertiefen können. Mit dem Mini-Projekt: „Malen für Bewohner“ haben sich Kinder, Nachbarn und Angehörige intensiv mit den Bewohnern des Hauses beschäftigt. Briefe,

Gebasteltes und Geschenke wurden zu uns in den Herthasee gesendet. Wir wurden nicht müde, die tollen Briefe, Karten und Geschenke mit ebenfalls kleinen Überraschungen zu beantworten. Vielen lieben Dank an alle „Engel“ in dieser Zeit.

■ Martina Theißen,
Sozialer Dienst



Oktoberfest mal anders

Auch in diesem Jahr konnten wir ein Oktoberfest feiern, wenn auch mit großem Abstand, mit Hygieneregeln und Mund-Nasenschutz. Anders, aber irgendwie auch einzigartig. Die Oktoberfest Waffeln waren ein Genuss. Und ein kühles Bierchen durfte auch nicht fehlen. Wir haben versucht, das Beste aus der gegebenen Situation zu machen.

